Tiene la palabra el señor Edil Roberto Curbelo.

◆ Campaña de concientización sobre el uso de pirotecnia de bajo nivel sonoro en el Municipio de Rodríguez

EDIL ROBERTO CURBELO. Gracias, señora Presidenta.

En primer lugar, quiero volver a hacer una solicitud que hice el año pasado para el Municipio de Rodríguez, del que soy exconcejal. La intención es que, al igual que el año pasado, se vuelva a hacer una campaña para el uso de pirotecnia de bajo nivel sonoro. No estoy hablando de pirotecnia cero, sino de pirotecnia, de bajo nivel sonoro, de un uso consciente, para que todos podamos festejar en estas fiestas tradicionales.

El año pasado, esa campaña tuvo éxito, y hubo fiestas para todos. Por eso, pedimos que este año se promueva nuevamente para el Municipio de Rodríguez y zonas aledañas.

Por lo expuesto, solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Alcalde Norberto Zunino y a los concejales del Municipio de Rodríguez, así como también a la prensa.

Vecinos piden focos de luz para garitas recientemente construidas

En otro orden de cosas, señora Presidenta, quisiera solicitarle al Ministerio de Transporte y Obras Públicas que coloque luces en las garitas que hace un tiempo solicitamos que se construyeran. Una vez construidas, los vecinos piden que se les coloque un foco con paneles solares. Asimismo, que se tenga en cuenta la instalación de luminarias en las próximas garitas que se construyan, o sea, que cuando se terminen ya queden con luz.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ministerio de Transporte y Obras Públicas, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

♦ Vecinos de Pueblo Nuevo y 18 de Julio reclaman que se coloquen los carteles del Nomenciátor

En otro orden de cosas, señora Presidenta, estuvimos con vecinos de las localidades Pueblo Nuevo y 18 de Julio, y nos reclamaban porque, si bien las calles tienen nombre, no tienen los carteles que así lo indiquen. Son dos localidades chicas de la Segunda Sección; no son tantos los carteles que habría que colocar para acceder a la solicitud de los vecinos.

Por lo expuesto, solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, al Municipio de Rodríguez, a los vecinos Roberto Tomey, Tania Fajardo y Walter Nelson Umpiérrez Martínez, y a la prensa.

Que se construya una cancha de fútbol en el Centro Comunal de Colonia Carriquiry

En último lugar, señora Presidenta, quisiera manifestar que estuve con un vecino de Mundo Azul, Adrián Pérez, quien me manifestó que en Colonia Carriquiry tienen un cuadro de fútbol, La Amistad Fútbol Club, y que están disputando en la Liga Rural.

Como no tienen cancha de fútbol, siempre tienen que jugar de visitantes o solicitarles a otros cuadros que le presten la cancha. Por este motivo, quisiera promover la construcción de una cancha de fútbol en el centro comunal de Colonia Carriquiry. Para ello invitamos a la Directora General de Deporte, Lic. Carolina Pistón que vaya a ver el lugar, me ofrezco a acompañarla, y que considere la iniciativa de construir una canchita de fútbol, para que se pueda practicar allí este deporte tan sano.

Por lo expuesto, solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Directora General de Deporte de la Comuna, a la Comisión de Turismo y Deporte de la Corporación, a la Comisión de Vecinos de Colonia Carriquiry, al vecino Adrián Pérez de Mundo Azul y a la prensa.

Es todo. Muchas gracias, señora Presidenta.

SEÑORA PRESIDENTA. Secretaría dará los trámites solicitados.